

## Comment faire des économies d'énergie dans nos églises



Alors que l'on parle d'économies d'énergie et de développement durable, comment pouvons-nous agir concrètement dans nos paroisses ?

Une fois n'est pas coutume, le Théo-café propose ce mois-ci un thème très pratique. Venons partager nos expériences et nos projets réalisés dans nos paroisses (éclairage, chauffage, etc.). Nous y trouverons de nouvelles idées pour avancer, des informations pratiques et des conseils, de bons tuyaux...

Ce thème intéressera certainement aussi tous ceux qui partagent ces préoccupations pour chez eux.



**Lieu** *Église Saint-Paul de la vallée aux renards  
19 rue Marc Sangnier  
L'Haÿ-les-Roses*